

MOCIÓN QUE PRESENTA JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'ARREGLO DE LA CARRETERA RM-E22'

El pasado martes 22 de marzo conocíamos el derrumbe acaecido en el kilómetro 9,8 de la carretera RM-E22 lo que provoca el corte al tráfico de dicha vía, obligando a los usuarios a utilizar una ruta alternativa.

Dada la importancia de la RM-E22, carretera que conecta Cartagena con Isla Plana, La Azohía y el municipio de Mazarrón, y ante la inminencia de las fechas estivales, el concejal que suscribe presenta para su debate y aprobación la siguiente:

MOCIÓN

El Pleno municipal insta al Gobierno local a exigir a la administración regional la máxima celeridad en la ejecución de las obras para la reparación del mencionado tramo de la RM-E22, a fin de que estos trabajos estén finalizados con seguridad antes de la llegada del período estival.

Cartagena, a 25 de marzo de 2022

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA